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Para las organizaciones 

sociales que hacen pre-

sencia en Barrancaber-

meja y en general en el Mag-

dalena Medio, es vital poder 

contar con una política públi-

ca en materia de Derechos 

Humanos, que sea bandera 

en la defensa de la vida. 

Es por ello que esta sema-

na estuvieron muy concen-

trados en el trabajo que se 

adelanta en el Concejo Distri-

tal para que este anhelo se 

convierta en una realidad. 

A pesar de que el camino 

no es fácil, ya se dio un pri-

mer paso, que fue lograr la 

aprobación del proyecto en 

comisión y ahora esperar 

que tenga un trámite favora-

ble en plenaria. 

“Esta política pública es el 

reconocimiento al esfuerzo y 

el trabajo de organizaciones 

sociales que por años han ve-

nido impulsando esta idea.  

Como Gobierno Distrital 

somos intermediarios y facili-

tadores, para que en conjun-

to con el Concejo podamos 

entregarle esta buena noticia 

a Barrancabermeja. Un logro 

que nos permita construir 

entre todos escenarios pro-

pios de armonía y conviven-

cia en nuestro territorio”, se-

ñaló el coordinador de la Ofi-

cina de Paz y Convivencia, 

Yimmi Picón. 

UUn impulso importante 
Para Gloria Amparo Suá-

rez, del Comité Territorial de 

Paz, el camino ha sido largo, 

pero se empiezan a ver los re-

sultados. 

“Desde hace muchos años 

hemos venido trabajo con 

esto y ahora como comité Te-

rritorial de Paz lo hacemos 

permanentemente.  

Esperamos que este pri-

mer debate sea un impulso 

para que se haga una aproba-

ción y logremos trabajar en 

unión a la aprobación de la 

paz”, dijo la activista de Dere-

chos Humanos. 

Suárez indicó que esta polí-

tica pública es fundamental 

para fortalecer el proceso de 

paz en la ciudad. 

Por su parte, Iván Madero, 

presidente del Comité de 

Paz, destacó que “es un gran 

logró de todas las organiza-

ciones que han venido jalo-

nando este proceso. Falta 

que en esta segunda instan-

cia podamos tener la aproba-

ción de este importante pro-

yecto”, dijo  Madero.

Proyecto fue aprobado en comisión 
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Un trabajo articulado se realiza entre autoridades locales y organizaciones sociales en la construcción de la paz y la re-
conciliación. Se busca consolidar una política pública que garantice el derecho a la vida.
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Política Pública de Derechos 
Humanos pasó primer debate

El proyecto fue presentado como un clamor regional, sin embargo, deberá 
superar el trámite ante el Concejo para su aprobación. Va por buen camino y 
organizaciones sociales presentaron argumentos para que sea una realidad.

Exitoso resultó el tercer 

Speed Networking realizado 

en Barrancabermeja, iniciati-

va con la cual el Distrito bus-

ca que los empresarios loca-

les logren incrementar la for-

ma en cómo conectan con 

sus clientes y proveedores 

para hacer sostenibles y ren-

tables los negocios. 

En esta oportunidad dece-

nas de emprendedores del 

sector de la belleza se reunie-

ron con funcionarios de la 

Secretaría de Empresa, Em-

pleo y Emprendimiento y lo-

graron un relacionamiento 

comercial, en el que alcanza-

ron clientes y nuevos socios. 

Laura Cristina Cuadros fue 

una de las participantes y 

luego de la experiencia en 

este novedoso formato seña-

ló que fue además una vitrina 

importante, de cara a la reac-

tivación económica. 

“Nos pudimos dar a cono-

cer en Barrancabermeja, 

donde hay un gran futuro en 

el tema del emprendimiento, 

con productos innovadores 

hechos acá mismo en nues-

tra tierra. 

Nuestra expectativa con 

este proceso es expandirnos, 

posicionarnos en la ciudad y 

que la Alcaldía y el Forcap 

nos apoyen tanto de manera 

económica, así como en rela-

cionamiento y asesoría”, in-

dicó la emprendedora. 

Sandra Rúa, secretaria Dis-

trital de Empresa, Empleo y 

Emprendimiento, explicó 

que en el tercer Speed Net-

working, se lograron alrede-

dor de 1.200 conexiones en-

tre empresarios del sector de 

la belleza (Ver recuadro).

Emprendedores del sector de la 
belleza buscan su fortalecimiento
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Empresarios del sector de la belleza participaron en el tercer 
Speed Networking que se celebra por parte de las autorida-
des distritales,

“ES NUESTRO CLAMOR” 
 
Para David Ravelo, vicepresidente del Consejo terri-
torial de Paz, la aprobación de una Política Pública de 
Derechos Humanos ha sido un clamor.  
“Las organizaciones sociales y la sociedad civil he-
mos venido insistiendo en la necesidad que se pueda 
aprobar. 
Consideramos que se dio un importante debate en el 
Concejo Distrital frente a esta iniciativa. Seguiremos 
atentos a este proceso para que ojalá se pueda apro-
bar en Barrancabermeja e implementar esta política 
publica. Ese ha sido nuestro clamor como organiza-
ciones sociales”. 

Organizaciones 
sociales explican 
la importancia 
que tiene el 
proyecto para una 
ciudad como 
Barrancabermeja.

DATO

Según informaron desde 
la Secretaría de Empresa y 
Emprendimiento, la cita 
con los empresarios será 
todos los jueves, para de-
sarrollar modelos produc-
tivos de negocios.

FORTALECIMIENTO 
 
La funcionaria Sandra Rúa recordó que con este es-
pacio se busca crear una cultura del emprendimiento 
empresarial para fortalecer el comercio local. 
“Fue un ejercicio muy nutrido , vivificante y fue la 
oportunidad de conectar la oferta y la demanda, tan-
to de estos servicios como de la posibilidad de esta-
blecer negocios y nuevas relaciones. 
Reconocemos que no solamente el recurso económi-
co es necesario, sino también los demás recursos 
dispuestos en el territorio, como son las personas, 
las habilidades, las capacitaciones, las asesorías per-
sonalizadas que vamos a hacer desde el Distrito y 
que nacen en estos Speed Networking”.

Las vías de hecho volvie-

ron a sentirse en los campos 

petroleros del Magdalena 

Medio, lo que generó el re-

chazo por parte de Ecope-

trol. 

La situación ocurre desde 

hace dos días en el campo 

Yariguí-Cantagallo, donde se 

impide la libre movilización 

de trabajadores de empre-

sas contratistas hacia las di-

ferentes locaciones del cam-

po. Asimismo, se afectó el 

transporte por vía fluvial. 

“La Empresa lamenta que 

este tipo de actividades per-

sistan, pese a que en varias 

ocasiones funcionarios de 

Ecopetrol, la Alcaldía y la 

Personería Municipal han 

establecido contacto con los 

manifestantes para que de-

sistan del bloqueo como 

premisa para un dialogo que 

posibilite la escucha, la revi-

sión de las solicitudes y el 

entendimiento.  

Ecopetrol reitera su llama-

do para que cesen los blo-

queos, y solicita a las comu-

nidades el cumplimiento de 

los protocolos de bioseguri-

dad, guardar el distancia-

miento social, así como ha-

cer uso del tapabocas con el 

fin de evitar la propagación 

del COVID- 19. La Empresa 

recuerda que el diálogo es el 

camino en busca de una so-

lución”. 

Finalmente, señaló Eco-

petrol que, de mantenerse 

estas vías de hecho, la Em-

presa revisaría la posibili-

dad de iniciar la suspensión 

de algunos contratos, lo 

cual afectaría a un total de 

384 trabajadores, la mayo-

ría de ellos oriundos de la 

región, que hacen parte del 

proyecto.

Rechazan bloqueos 
en campo petrolero
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Ecopetrol hizo un llamado al diálogo.

De persistir los 
bloqueos, la 
empresa 
consideraría la 
cancelación de 
cientos de 
contratos.

BREVES 
 
 
Vacunación 
Según explicaron las di-
rectivas del Hospital 
Regional del Magdalena 
Medio, a la fecha se ha 
registrado una vacuna-
ción contra el COVID-19 
de 2.240 personas, que 
corresponden a las eta-
pas 1 y 2 de la primera 
fase. “El HRMM se en-
cuentra a la espera de 
la llegada de más vacu-
nas por parte del Go-
bierno Nacional para lo-
grar inmunizar la totali-
dad de la población 
priorizada”. Finalmente 
explicaron que no se 
han presentado situa-
ciones adversas a la 
aplicación de la vacuna. 
 
 
Medidas 
El secretario de Gobier-
no de Yondó, Carlos 
Emilio Giraldo, se refirió 
a las medidas de toque 
de queda y ley seca, que 
irán hasta el lunes 19 de 
abril a las 5:00 a.m., 
para prevenir el COVID-
19. “Las medidas apli-
can en todo el munici-
pio y con la Inspección 
de Policía se realizarán 
controles. Recomenda-
mos acatar las medidas 
y evitar sanciones”.


